

祝 夏の選手権 野球部 初戦突破！！

7月17日（水）全国高等学校野球選手権島根大会が浜山球場で開催され、平田高校さんと対戦しました。流れを確実に生かし、エースの素晴らしいピッチングとチーム全員の素晴らしい守備でピンチをしのぎ、8回裏を終わって、2-0で勝っておりました。

勝利目前の9回表の平田高校さんの攻撃では、平田高校さんの素晴らしい粘りで、2-2の同点に追いつかれました。9回裏に当校がサヨナラ勝ちのチャンスをつぶし、嫌な流れになりましたが、タイブレーク10回の表を0点でしのぎ、10回の裏にスクイズでサヨナラ勝ちをおさめました。

選手とマネージャー12名、顧問3名、スタンドで応援される保護者の皆様の総力でつかんだ劇的な勝利でした。1勝することは本当に大変なことです。当校に通算10年勤務していますが、公式戦の勝利は初めてで、球場で勝利の校歌を初めて聞かせていただきました。

選手、マネージャー、顧問、保護者の皆様、本当におめでとうございます。少ない12名で一生懸命に練習してきた成果が出て、本当に良かったです。

平田高校さんも本当に素晴らしいチームでした。どちらのチームも負けるべきではない、素晴らしいチームでした。ありがとうございました。

運営をしていただいた県高野連、当番校の皆様、ありがとうございました。



Instagram と Facebook にも掲載します



@GOTSU_TECHNICAL